

Ressort: Sport

Olympia: Skirennläufer Mayer holt erste Goldmedaille für Österreich

Sotschi, 09.02.2014, 09:59 Uhr

GDN - Der Skirennläufer Matthias Mayer hat bei den Olympischen Winterspielen in Sotschi am Sonntag die erste Goldmedaille für Österreich geholt. Es ist zugleich die erste olympische Medaille für den 23-jährigen Österreicher.

Mayer fuhr bei der Ski Alpin Abfahrt mit 2:06,23 Minuten überraschend die schnellste Zeit und platzierte sich vor dem Italiener Christof Innerhofer und dem Norweger Kjetil Jansrud. Die beiden großen Favoriten Aksel Lund Svindal (Norwegen) und Bode Miller (USA) landeten auf dem vierten und achten Platz. Im Medaillenspiegel liegen die Österreicher mit einmal Gold und einmal Silber aktuell auf dem vierten Rang. Die Silbermedaille hatte Dominik Landertinger am Samstag im Biathlon Sprint geholt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-29775/olympia-skirennlaeuer-mayer-holt-erste-goldmedaille-fuer-oesterreich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com